EL HOMBRE ES ALMA

Neville Goddard, Lunes 14 de Abril 1969

Confío en que esta noche sea muy práctica y que todos lo verán con claridad... así lo espero. Se nos dice en el Libro de Nehemías, capítulo 8, versículo 8: "Leyeron del Libro, de La Ley de Dios, claramente, y le dieron el sentido, para que el pueblo lo entendiera claramente." A medida que lo leían, lo interpretaban.

Así que, esta noche tomaremos un pasaje e intentaremos interpretarlo para que puedan aplicarlo esta misma noche. Regresamos al *segundo capítulo del libro de Génesis 2:23*, donde dijo: *"Este es hueso de mis huesos y carne de mi carne."* Aquí hay alguien haciendo una afirmación muy audaz, y él es llamado un *hombre*.

Y luego se nos ha dicho: "Y ahora un hombre deja a su padre y a su madre, se une a su esposa, y se convierten en Un Único Cuerpo." En este pasaje, afirma que ella salió de mí, completamente de mí, y yo me uniré a lo que salió de mí hasta que nos convirtamos en Un Único Cuerpo.

Blake afirma: "El hombre no tiene un cuerpo distinto de su alma, eso llamado cuerpo es una porción del alma discernido a través de los cinco sentidos, las principales entradas del alma en esta era." (Matrimonio del Cielo y el Infierno, Parte 4) Blake afirma además: "Tú eres un hombre, Dios no es más. Tu propia Humanidad Aprende A Adorar." (Evangelio Eterno, C, Ln. 41)

Así que aquí *Blake* identifica al *hombre* como alma y que su cuerpo es sólo su propia emanación: "Mi emanación, pero mi esposa hasta que pase el sueño de la muerte." Así que aquí está mi cuerpo, parece ser que llevo un cuerpo distinto de mí mismo, y *Blake* afirma que no es así, que no tiene un cuerpo distinto de su alma, que ese llamado cuerpo es una porción del alma percibida a través de los cinco sentidos, las principales entradas del alma en esta era.

Entonces, destruye el cuerpo, bien ahora... ¿Cómo yo simplemente lo recuperaré? Siempre fue parte de mí y lo recuperaré mediante *la semilla del pensamiento contemplativo*. Me contemplaré como quisiera ser y reproduciré aquello que aparentemente fue destruido en el mundo, y que el mundo consideraría muerto. No, yo paso a través de la puerta llamada muerte, y tú lo incineras, y aquí hay un poco de polvo, nada más que polvo. Pero yo, mediante *la semilla del pensamiento contemplativo*, reproduzco el ser que yo soy. Esa es *mi imagen*.

Aquí hay una unión tan estrecha que es conyugal. Estoy tan apegado a *La Imagen* que llevo, que si *La* destruyes mil veces, *La* reproduciré. Estoy en amor con ella. Nada existe sino mi esposa. Esta es mi esposa, un varón, sí, padre de hijos, un esposo, y, sin embargo, esta es *mi emanación*. Sin importar tu sexo, ese es tu esposa, *tu emanación*, pero *tu esposa hasta que el sueño de la muerte haya pasado*. Cuando despiertas por completo del sueño, tú y tu emanación son *Uno*, y te enriqueces gracias a esa experiencia donde tu emanas a tu propia semejanza.

En otras palabras, como si le dijeras a una piedra bellamente tallada: "Si soñara, creo que así es como soñaría ser." ¿Alguna vez entraste en una casa, en una habitación hermosa, y nada viste ahí que cambiarías, la amas tanto, la biblioteca, todo en ella es tan perfecto? Y te dices a ti mismo: "Si soñara, estoy seguro que así es como soñaría ser." Ya sean piedras inanimadas, libros inanimados, cualquier cosa inanimada. Alguna Imaginación humana lo concibió y lo produjo.

Bueno, ahora, este cuerpo que llevo y el que llevas tú, no importa lo que pienses de ellos, eso es lo que tú, el *Real* tú, el *Dios* en ti, está soñando ser. Eso está en amor con *Su* emanación. *Tú eres la emanación de Dios, y tú eres Dios, y nada hay sino Dios.* Destrúyelo y lo reproducirás una vez más *mediante la semilla del pensamiento contemplativo*, devolviéndole la existencia.

Ahora se nos ha dicho: "Sean imitadores de Dios como Hijos Amados." (Efesios 5:1) Bueno. ¿Es eso lo que Él hizo? Él Se contempló a Sí mismo y, de Su Propio Ser, Él produjo esta vestimenta. Sí. ¿Y esto es lo que Él ama más que a cualquier cosa en el mundo? Sí. "Nadie ama a otro como a sí mismo." No puedes concebir amar a otro como a ti mismo. Puedes pensar que sí, y negarás lo que acabo de decir y dirás: "Oh, no, amo más a este y a aquel, a mi país, a mi bandera." Sólo te estás engañando. Te estás mintiendo a ti mismo.

"Nadie ama a otro como a sí mismo, ni venera a otro igual, ni es posible pensar en algo superior a sí mismo para conocerlo." (Blake, Un niño perdido, Canciones de experiencia) No puedes concebir algo y pensar que es superior, y reverenciarlo. Oh, sí, puedes, pero si Dios me quiere, si yo soy Su emanación y Dios en mí es mi propia y maravillosa Imaginación humana, si Él quiere que yo Lo conozca, Él tiene que elevarme a Él mismo.

Es imposible pensar en algo superior a sí mismo para conocer, así que... ¿Cómo conocería a mi *Creador* si esta cosa es creada a menos que *Él* me eleve a *Su* nivel? *Él* tiene que elevarme a *Su* nivel para que yo pueda conocer*Lo* tal como *Él Es*. Si no *Lo* conozco como *Él Es*, *Él* nunca me tendrá como alguien que pueda ver*Lo* más allá de lo que yo soy capaz de verme a mí mismo. Entonces... *Dios Se convirtió como yo soy para que yo pueda ser como Él Es*. Si realmente *Él* no *Se* convierte como yo soy, *Él* no puede elevarme a *Su* nivel para que yo pueda conocer*Lo* tal como *Él Es*. Así que *cada uno aquí es sólo una emanación del Dios que llevan dentro*.

Ahora, yo lo tomaría desde aquí, en este nivel. Lo deseo y lo nombro, no importa lo que sea, lo nombro. ¿De dónde vino eso? Salió de mí, yo lo deseé. Ahora debo hacer lo mismo, yo debo convertirme en un imitador de Dios como un niño querido. Dios Se convirtió en mi para que yo pueda convertirme en Dios. Debo realmente... Algo sale de mí, es un deseo, y yo debo realmente convertirme en eso para que eso pueda convertirse como yo soy. Lo nombro, salud, riqueza, llámalo por algún nombre, eso sale de mí.

Deseo ser y lo nombro. Debo entrar en eso y realmente llevarlo como *Dios* lleva esto. *Dios* está llevando esta vestimenta esta noche, *Él* está llevando tu vestimenta esta noche. *Su Nombre Es YO SOY por siempre y para siempre.*

Ahora, algo sale de mí, me gustaría ser y lo nombro. Al nombrarlo, debo entrar en ello y realmente poseerlo y convertirme en eso, como *Dios Se* convirtió en mi, eso sale de *Él*. Y debo realmente llevarlo hasta que eso me parezca natural, normal. La razón lo niega, mis sentidos lo niegan. ¡Y qué! Que lo nieguen. Pero con el tiempo, si entro en ese *estado* y lo llevo como si fuese real, lo hago natural y normal para mí, entonces lo exteriorizaré en el mundo. Eso se volverá real en mi mundo.

Así que tomaré como referencia La Escritura: "El hombre dijo: Esta sí que es hueso de mis huesos y carne de mi carne, será llamada Varona, porque de mí fue tomada, del Hombre fue tomada. Y ahora el hombre deja a su padre y a su madre, y se une a su mujer, y se convierten en Un Único Cuerpo." (Génesis 2:23,24) Ahora tomo eso desde este nivel y lo pongo en el mundo de mi César.

Eso sale de mí, *mi emanación* sin embargo, *mi esposa*. En este caso, *mi esposa* ahora se convierte en un *estado* llamado salud, riqueza, fama, llamada por algún nombre. Bien, llama estos nombres. ¿La amo tanto? Salió de mí, *es hueso de mis huesos y carne de mi carne*. Debo dejar cada cosa en mi mundo y ahora rendirme a eso, y *asumir* que yo soy *eso*.

Me atrevo a asumir que yo soy eso que en el momento de mi asunción, la razón y mis sentidos niegan. Al adentrarme en eso, eso se convierte en hueso de mis huesos y carne de mi carne. Eso salió de mí y eso es mi esposa, mi emanación. Sin embargo, aunque es mi emanación, es mi esposa hasta que pase el sueño de la muerte.

Cuando llego al final del viaje, ya no somos dos, somos *Uno*. *La* elevo a mi nivel para que me comprenda y me vea tal como yo soy, porque *es imposible que el pensamiento conozca algo más grande que él mismo*.

De tal modo que si *Dios* quiere que yo, *Su* emanación, *Lo* conozca tal como *Él* debe ser conocido, *Él* tiene que convertir*Se* en mí y elevarme a *Su* nivel, porque yo no puedo conocer alguna cosa más grande que yo mismo. Puedo simplemente adorar a un pequeño icono y pensar: *"Bueno, es un hombre maravilloso, más rico que yo, más sabio que yo, y es tal y tal."*

¿De verdad quiero cambiar mi identidad por él? ¿Qué hombre en este mundo renunciaría a ser lo que es por cualquier hombre en este mundo? Debería ser completamente borrado. Un hombre que quisiera renunciar a su propia identidad por otro, eso no es un hombre. No, te gustaría su riqueza, su inteligencia, algo como así, pero no quieres cambiar tu identidad y renunciar a ella por otra.

Así que *Dios* está en *el hombre*. La propia maravillosa Imaginación humana del hombre es *Dios*. Nunca hubo otro *Dios* ni lo habrá. Así que *Él Se convirtió como yo soy para que yo pueda ser como Él Es*, y *Él* me está levantando lentamente a través de todos los dolores del mundo para que yo pueda conocer*Lo* tal como *Él Es*. Cuando yo realmente *Lo* conozca, yo tendré que ser *Él*. No puedo ser otra persona conociéndo*Lo*. Así que yo soy *Su* esposa y *Él* lo deja todo y *Él Se* convierte en lo que yo soy, *Su* emanación, y me eleva para que pueda conocer*Lo* tal como *Él Es*. En ese día, seremos *Un Único Cuerpo, Un Único Espíritu, Un Único Señor, Un Único Dios y Padre de todos. (<i>Efesios 4:4*) No puede haber otro.

Puedo tomar ese mismo pensamiento y llevarlo a cualquier nivel en este mundo. Así que quieres ser, lo que sea, no me importa lo que sea. Como *lo* nombras, eso salió de ti, es *tu emanación*. Bueno, *tienes que hacer la misma cosa que se te ha dicho en La Escritura*. Así que leeré *el Libro* y *Lo* leeré con entendimiento para que quienes *Lo* escuchen *Lo* entiendan. Así que le das significado, le das sentido a lo que lees.

Así que aquí... "Como dijo el hombre: Al fin esto es hueso de mis huesos y carne de mi carne. Ella será llamada Mujer, porque salió del Hombre. Por lo tanto, el Hombre dejará a su padre y a su madre, se unirá a su mujer y serán un único cuerpo."

Bueno, ya sabes que en el mundo del matrimonio no nos convertimos realmente en un único cuerpo. Oh, ella llevará mi nombre y mis hijos llevarán mi nombre, pero no me digas que mi esposa es mi mismo ser. Ella es una persona independiente con sus propias opiniones y no refleja las mías. No somos un único cuerpo. Hemos tenido un hijo juntos, y ese hijo es tan independiente como un cerdo sobre hielo. No puedes decirle nada que contradiga lo que ella quiere oír. Ella es un ser independiente, así que ciertamente no es una con nosotros, como tampoco mi esposa lo es conmigo.

Entonces. ¿Qué es la esposa de la que se habla? Este cuerpo. "El hombre no tiene un cuerpo distinto de su alma. Ese llamado cuerpo es una porción del alma discernida a través de los cinco sentidos, las principales entradas del alma en esta era."

Así que lo destruyes, esta noche lo dejo caer y el cuerpo es incinerado y piensas: "Bueno, ya se ha ido." No, lo restauro mediante la semilla del pensamiento contemplativo. Sólo me contemplo a mí mismo y reproduzco mi imagen. Estoy en amor con eso. Dios está en amor con Su imagen. No quiero alguna otra imagen. Bueno, Lo he visto. Yo vi al Ser en contemplación.

Una tarde, sentado en el Silencio, sin pensar en alguna cosa en particular, de repente veo una piedra, un cuarzo. Repentinamente, el cuarzo se fragmentó en innumerables pequeños fragmentos, y luego rápidamente se reunió en Un Único Ser, y el Ser está sentado en la postura de loto, contemplando, en la más profunda contemplación. Lo estoy mirando, me estoy mirando a mí mismo, aquí estoy mirando al mismo Ser que reconozco como yo mismo. Y empezó a brillar como el sol, y brilló y brilló, y alcanzó la intensidad del sol y luego explotó.

Entonces desperté en la habitación donde estaba sentado. Vi al *Ser* meditándome. Esta es *Su Imagen* de la cual *Él* está en amor, y cuando *Él* despierta de su meditación, yo soy *Él*, eso es *Dios*. En cada uno hay *Dios*, *el Hijo de Dios* meditándose *Él* mismo, y *Él Se* proyecta sobre la pantalla del espacio y *Se* somete a todos los fuegos del mundo, modelando esa *imagen* en *La Perfección* que *Él Es*.

Porque Él Es Perfecto y tú debes Ser Perfecto como Él Es Perfecto. Cuando eso Es Perfecto, tú eres superpuesto sobre Él y tú eres Uno, y Él es exaltado por La Experiencia en este mundo de muerte.

Así que aquí, partimos de ahí y llegamos a este nivel. Seguimos viviendo en *el mundo del César*. Y si así es como *Él* lo hace, entonces mientras estoy aquí empiezo a intentarlo en *el mundo del César*.

Ahora, de mí no surge una expresión de mí mismo, yo sé cómo me veo cuando me miro al espejo, no es eso lo que quiero lograr, sino que *en el mundo del César* quieres lograr una mejor forma de vida, una mayor seguridad, un mayor esto, un mayor aquello. Eso también surge de ti. Pero de la misma manera, *debemos convertirnos en imitadores de Dios como Hijos Amados*, como se nos dice en *el primer versículo del capítulo 5 de Efesios: "Sean imitadores de Dios como Hijos Amados."*

Así que me encuentro deseando. Así comienza: "Hagamos al hombre a nuestra imagen." (N.T.: Génesis 1:26) Ese es el Deseo Primordial. Bueno, ahora, como hombre, quiero ser diferente de lo que soy como hombre. Así que ese es mi deseo. Debo hacer lo mismo que Dios hizo para crearme: Dios Se convirtió como yo soy para que yo pueda ser como Él Es. Como hombre, debo ser consciente de ser rico, si eso es lo que quiero, consciente de tener salud si eso es lo que quiero, consciente de ser famoso si eso es lo que quiero, no me importa lo que sea.

No le pidas permiso a algún *hombre* para ser alguna cosa en este mundo, simplemente entras en el *estado* deseado. *Eso* salió de ti, *tienes que ocuparlo y realmente convertirte en el estado de la misma manera que Dios tuvo que convertirSe en ti para hacerte Dios*.

Así que *tienes que convertirte en el estado para crear ese estado tú mismo*. Entonces... ¿Qué deseas en este mundo? Nómbra/o y no le preguntes a alguien en este mundo si es posible. *Todas las cosas son posibles para Dios.* (N.T.: Mateo 19:26) Dios habita en ti: *Tu propia maravillosa Imaginación humana*, la cual es Dios. Nunca hubo otro Dios y nunca habrá otro Dios.

Así que **Dios Se convirtió como yo soy para que yo sea como Él Es.** Y mientras yo estoy jugando en este *mundo de César, Él* me dice que *Lo* imite. Que imite el mismo *Principio* que *Él* adoptó para hacerme como *Él Es.* Entonces, algo surge de mí. ¿Qué surgió de mí? Un *deseo*, todo de repente. Pero no puedo hacer*lo*, no tengo a alguien que me ayude, nada tengo en el mundo. Carezco de la formación académica, social, ningún antecedente digno de esto que ahora *deseo*.

Bien, tú *lo* deseas. *Eso* surgió de ti. ¿No es así? Bueno, haz lo mismo, imita a *Dios* como te fue dicho en *La Escritura* que *Lo* imites. ¿Cómo podría yo imitar*Lo*? *Él Se convirtió en mí*. Si *Él* no *Se* convirtió en mí, yo nunca podría elevarme a *Él* mismo. Es imposible que el pensamiento sea superior a sí mismo para conocerlo, por lo tanto, *Él* tiene que convertir*Se* en mí y elevarme para que yo pueda conocer*Lo* tal como *Él Es*. Cuando *Lo* conozco tal como es, yo tengo que *Ser Dios*, porque no puedo conocer*Lo* tal como *Él Es* a menos que yo sea *Él*. Así que *no puedo conocer eso que deseo ahora tal como es a menos que yo me convierta en eso.*

Así que entro directamente en ese *estado...* ¿Cuál sería *la sensación* si fuese verdad? ¿Cómo me sentiría si...? Y entonces miro mi mundo mentalmente y lo veo como lo vería si fuese verdad. *Cuando lo veo mentalmente como lo vería si fuese verdad, habito en ese estado, vivo en ese estado.*

Entonces ese estado, de una manera que nadie conoce, se cristaliza y se convierte en una realidad concreta en mi mundo. ¿Cómo? No lo sé. Tiene formas y medios que mi pequeña mente consciente no puede comprender. Si habito en el estado, una persona o diez mil personas podrían ser utilizadas para que el estado suceda.

Realmente, no importa cuántas sean utilizadas. Serán utilizadas, consciente o inconscientemente, para lograr eso que yo he *asumido* que soy. Así que *mi asunción*, *aunque por el momento parezca falsa*, *si persisto en ella se solidificará en un hecho*, *se convertirá en una realidad*.

Ahora, yo. ¿Lo sé desde *La Experiencia*? Innumerables veces. No podría enumerar ni decirte cuántas. Es simplemente una *Ley* a través de la cual yo vivo, y espero poder persuadir a otros a vivir a través de la misma *Ley*. *Si aceptas esta Ley, eres libre y dejas de ser esclavo*. Eres tan libre como el viento. No importa dónde estés esta noche, podrías estar atado.

Si realmente crees, serás liberado y quedarás libre para cumplir lo que sea *asumas*, aunque estés en un calabozo. Si no lo crees, aceptarás los hechos de la vida y te limitarás a lo que te dictan los sentidos, y ahí permanecerás, en prisión, atado a este mundo.

Pero si lo crees, que todo es posible para Dios y que Dios es nuestra maravillosa Imaginación humana. Bueno, entonces saldrás de aquí creyéndolo, vivirás a través de La Ley y te convertirás en un imitador de Dios como un Niño Amado. Porque estás destinado, cada uno está destinado a Despertar un día como Dios mismo.

Parece el colmo de la vanidad, pero... ¿Por qué dijo *Dios: "Hagamos al hombre a nuestra imagen."*? No a la imagen de otro. Él está en amor con *Su Imagen*. Analízalo. *"Hagamos al hombre a nuestra imagen, a nuestra semejanza."* Bueno, para hacerlo Él tuvo que convertir*Se* en mí. Esa es *La Historia* de *La Cristianidad*. Él realmente tuvo que convertir*Se* en hombre.

Así que Dios Se convirtió en hombre, eso es lo que nos dice La Fe Cristiana, que el hombre puede convertirSe en Dios. Y al hombre se le ha enseñado a creer que un pequeño hombre llamado Jesús, no, no es eso. La Humanidad Es Jesús, La Humanidad Es El Cristo. Él Se convirtió en todos nosotros. ¿Qué niño en este mundo no lo sabe? Si lo sabe, está diciendo... "Yo soy" Y eso es Dios. Eso es Dios convirtiéndoSe en hombre.

Ahora, parte de ahí y realmente eleva a ese ser a través de todos los horrores del mundo hasta *Él* mismo. Un día despierta y cuando despierta es *Dios*, y nada hay sino *Dios*. Así que *Él* está *en amor* con *Su Imagen*.

Ahora, algo surgió de ti. Es solo un *deseo*, dices, pero caes *en amor* con *eso*. Puede que no te interese realmente *lo Supremo* en este momento, *el hambre* no está sobre ti. Puede que esa *sed de Dios* no te invada, pero podría ser una sed de algo *en el mundo del César*.

Bien, entonces parte de *ahí*, y te adentras en *eso*, y *lo* llevas como si fuera un traje, haciéndo*lo* natural. A medida que *se* vuelve natural, *se* personificará, *se* exteriorizará en la pantalla del espacio, y serás testigo que así es como funciona. Realmente, funciona de una manera simple.

Ese hombre sabe lo que quiere ser, la razón le dice que no puede ser lo, sus sentidos lo niegan, se atreve a usar su imaginación y asume que lo es. Su razón ahora niega su asunción, pero si persiste en su asunción se solidifica en un hecho. Si una vez solidificada en hecho, lo ve, entonces, de ahí en adelante, lo retoma y continúa... ¡Y eventualmente él cae en amor con lo supremo, lo cual es despertar como Dios mismo! Y lo hará, porque Dios en el hombre ha determinado elevarlo a Su nivel, y cuando Él lo hace, Él Es Dios. Nada hay sino Dios.

Así que en este fabuloso y maravilloso mundo nuestro nada hay sino *Dios*. **Puedes perdonar a cada ser en el mundo cuando sabes esto.** No importa lo que haya hecho, ya sea bueno o malo. ¿Qué importa si conoces la lucha que está tomando lugar en él? Puedes perdonarlo por completo, porque *Dios* en él lo está elevando al nivel de *Dios*.

Puedo decirte que todos nosotros somos hermanos, cada uno de nosotros es un hermano. Nosotros descendimos a este mundo de muerte y limitación y tomamos sobre nosotros estas vestimentas. Somos Hijos de Dios, todos nosotros, y colectivamente formamos a Dios, el Único Dios. Pero en esta maravillosa división nosotros somos Hijos de Dios. Como se nos dice en el capítulo 32:8 de Deuteronomio: "No hay más personas en el mundo que Hijos de Dios."

Limítalos hoy como el mundo quiere limitar la producción y detener la multiplicación de los hijos. Bien, si los multiplicas mil veces o los reduces, aún así, ni uno puede nacer quien no sea *Hijo de Dios*. Color de piel, sexo, da igual, es *un Hijo de Dios* quien ocupa ese pequeño cuerpo, ya sea deformado, encogido, demente... Es un *Hijo de Dios*, y *Él* lo toma desde ahí. *Todas las cosas son posibles para Dios*.

Así que *Él lo* tomará desde ahí y *lo* elevará a través de innumerables experiencias al nivel de *Él* mismo para que *eso* pueda conocer*Lo*. *Él* quiere *Ser* conocido. A medida que *Él* es conocido a través de *Su Imagen*, *Él* y *Su Imagen* se fusionan y *Se* convierten en *Uno*. A través de *La Experiencia*, *Él* es exaltado más allá de lo que era cuando *Él* descendió a estos cuerpos de carne y sangre.

Así que tómalo esta noche y ponlo a prueba. "¿No sabes que Jesús-Cristo está en ti?" (2 Corintios 13:5) No hay Jesús-Cristo fuera del Cristo en ti. Ese es el Único Cristo, y esta es La Cruz que Él lleva, Él está atado a este cuerpo de carne y sangre. Él no resucitará desde fuera, Él resucitará aquí, porque Él está enterrado en esta vestimenta.

Así que la destruyes, y yo, mediante la semilla del pensamiento contemplativo, la reproduciré, y Él sigue enterrado en eso. Así que paso a través de esta pequeña puerta llamada muerte y una vez más me encuentro vestido con una vestimenta igual a esta, joven, sano, y *Cristo* está enterrado en esa vestimenta porque yo digo "Yo soy", y ese es *Su Nombre por siempre y para siempre*.

Continuaré mi viaje, pasaré por otra puerta llamada muerte, encontrándome una vez más restaurado como ser físico hasta que llegue el momento en que yo despierte dentro de esta vestimenta, y yo sea Él. Así que esta es La Historia Eterna.

Esta noche lo pones a prueba extrema, siendo que nosotros somos la emanación de Dios, Su Esposa hasta que pase el sueño de la muerte, Él tiene que dejarlo todo y unirSe a Su Esposa, y Se convierten en Un Único Cuerpo, porque sólo hay Un Único Cuerpo.

Ahora algo surge de ti en *el mundo del César*. Debe haber sólo *Un Único Cuerpo*. No puedes ser tú y tu *deseo*, debes entrar en tu *deseo* y ocupar*lo* como *Dios* entró en *Su Deseo* y *Lo* ocupó: "Hagamos al hombre a nuestra imagen." Él tuvo que entrar en mí. Él no podría de ninguna manera hacerme desde fuera, Él tuvo que convertir*Se* realmente como yo soy para que yo pueda convertirme como Él Es.

Así que, de la misma manera, yo debo imitar Lo: "Sean imitadores de Dios como Hijos Amados." De la misma manera, yo haré lo mismo ahora. Lo desearé y lo nombraré. Ahora debo entrar en mi deseo, vestirlo como Él me viste. Él viste esta vestimenta y Él dice: "Yo Soy Neville." Debo entrar en la salud y decir: "Yo Soy-Estoy Sano." Debo entrar en la riqueza y decir: "Yo Soy-Estoy Rico."

Debo entrar en el *estado* llamado *"Yo Soy conocido."* Y decir: *"Yo Soy conocido."* **Sea lo que sea que yo desee, debo entrar en ello y llevarlo de la misma manera que Dios entró en mí, y lleva esta vestimenta** y Él dijo: *"Yo soy Neville."* De la misma manera. Así que *debemos convertirnos en imitadores de Dios, como Hijos Amados*.

Así que leyeron del libro, como se dice en *Nehemías... Lo leyeron y le dieron sentido a la Palabra para que la gente comprendiese la lectura.* ¿Cuántos, un Domingo por la mañana, al ir a la iglesia, toman un pasaje y le dan sentido? No, suben al púlpito y de repente empiezan a hablar de todo tipo de asuntos políticos *en el mundo del César.* Nadie toma *La Palabra de Dios* y le da sentido.

Toman un detalle insignificante y lo llaman el texto del día. Luego preguntas a cualquiera que sale de la iglesia: "¿Qué dijo?" Bueno, él dijo: "¿Sabes qué? No creo que Nixon esté haciendo un buen trabajo." Eso es todo lo que escucharon. Ni una sola palabra sobre el texto ni concerniente a La Palabra de Dios, porque nadie le da sentido. Pero puedes perdonarlos. ¿Sabes por qué? No lo entienden. Y eso va desde el Papa hasta abajo. No lo entienden. Si lo entendieran, no podrías leer eso que ellos dicen impreso. Eso es algo completamente diferente de La Palabra de Dios.

Nosotros tenemos *La Palabra de Dios* en *La Biblia* de principio a fin. Bueno, toma cualquier pasaje e intenta darle significado, porque sin significado... ¿Qué importa? ¿Qué sería de la vida si no tuviese significado? Si al final de nuestro camino, sin importar lo que hayamos logrado en el mundo, ese fuese el final y no hubiese sentido, bueno... Horrible, degolla al niño al nacer. Eso es lo mejor que se podría hacer si la vida no tuviese significado.

Pero encuentra significado, encuentra un propósito, y entonces todo cae en su lugar. Todo tiene significado, y el significado de la vida es que en este mundo nos convertimos en Dios. Sólo nos convertimos en Dios porque Dios Se convirtió en nosotros.

Si Él no Se convierte como yo soy, Él no podría elevarme a lo que Él Es, y es imposible para un pensamiento, algo más grande que él mismo conocer. Así que no puedo conocerLo a menos que Él realmente Se convierta en mí y me eleve hacia Él mismo. ¿De qué otra manera Lo conocería?

Y a pesar que pensemos: "Oh, lo amo más que a mí misma." Bueno, no negaría ni por un instante que si esta noche no me dieses otra alternativa y dijeses... O mueres tú o muere tu hija, no dudaría en decir que muero yo. Pero eso no significa que no me ame a mí mismo, a la imagen que yo soy. Yo confío en la restauración, en un cambio completo en mi mundo cuando deje este mundo.

Sin dudarlo ni un instante, diría: "Sálvala. Ella no ha pasado por mis experiencias, dale la oportunidad." Pero eso no significa que porque digo: "Llévame ahora, dispárame ahora, pero déjala y deja que tenga las experiencias que yo he tenido." Porque yo he pasado a través de estas experiencias, yo he cumplido La Escritura. Sé exactamente de qué se trata todo esto, porque La he cumplido.

Cada cosa prometida en La Escritura ha sucedido dentro de mi alma, no fuera, para que lo vean los ojos mortales, pero eso no significa que haya otra persona a quien ame más. Quizás quieras decir que hay alguien a quien sin duda amo más. Lo analizas. "Nadie ama a otro como a sí mismo, ni venera a otro como a sí mismo, ni le es posible pensar en algo superior a sí mismo para conocerlo, y Padre... ¿Cómo puedo amarte más a ti o a cualquiera de mis hermanos? Te amo como al pequeño pájaro que recoge migajas junto a la puerta."

Ahora, lee el poema completo, muy corto, de cinco o seis versos. El sacerdote escuchó al niño decir esto y luego lo agarró del pelo, lo quemó y lo torturó. Los pobres padres escucharon los gritos del niño, pero no pudieron ayudarlo, porque él es la autoridad. Eso es en todo el mundo. Aquí está este poderoso que conoce el bien y el mal, sin saber que comer del árbol del bien y del mal desagrada a Dios.

Si mi madre, a quien amo entrañablemente, o mi padre, cometieran algún crimen en este mundo, no me importaría lo que hicieran, aun así querría que lo liberaran. No me importaría lo que hicieran porque los amo. Pero el sacerdote no podía ver esto.

Se llama "Un niño perdido" en el maravilloso poema de Blake... "Las canciones de la experiencia..." Él está viviendo esta fantástica experiencia y sabe que no puede amar a otro como a sí mismo ni reverenciar más a otro. Sabe que no puede. Porque... ¿Cómo puedo amarte más a ti o a mis hermanos? Porque él sabe que es imposible pensar en algo más grande que sí mismo. Él lo sabe.

¿Cómo puedes? Puedes admirar la mente de *Einstein*. Puedes admirar a los grandes artistas del mundo. Puedes admirar todas estas cosas, pero no me digas que, por admirarlas, hasta que te elevas a ese nivel podrás comprenderlas de verdad. Pero incluso cuando no puedas comprenderlas, porque es imposible pensar en algo más grande que uno mismo para conocerlo. No me digas que, por su grandeza, lo amas más que a ti mismo, porque no es así. Sólo nos mentimos a nosotros mismos cuando decimos que conozco a alguien con quien me gustaría cambiar de lugar, perder mi identidad por completo y convertirme en esa persona. No puedo concebir que alguien quiera perder completamente su identidad en la identidad de otro. No puede ser.

Así que esta noche, tómalo. Como dice *La Escritura... Dios Se convirtió en hombre para que el hombre pueda convertirse en Dios.* Ahora, *imita el mismo principio*. ¿Está *Dios* estableciendo *un patrón*? Sí. *Él Se convirtió como yo soy para que yo pueda ser como Él Es.* Bueno, encontrándome en *el mundo del César*, algo surge de mí, pero es algo diferente. Porque debo vivir en *el mundo del César*, y *el César* exige impuestos, así que quiero más dinero para pagar sus impuestos, sus exigencias, y *el César* exige esto, así que debo querer aquello. *Eso* sale de mí.

Así que debo hacer lo mismo que *Dios* hizo al convertir*Se* en mí: *Él Se convirtió en mi para que yo pueda convertirme en Dios*. Así que debo convertirme en rico de tal modo que el *estado* llamado riqueza pueda convertirse como yo soy, y así *yo me convierto en uno con eso*.

Me adentro en *eso* y me pregunto: ¿Cuál sería *La Sensación* si *eso* fuese cierto? ¿Cómo me sentiría si fuese cierto? ¿Cómo vería el mundo si *eso* fuese cierto? ¿Qué escucharía decirme a mis amigos y qué les diría yo si *eso* fuese cierto?

Entonces mantengo estas conversaciones mentales conmigo mismo desde la premisa que *eso* es verdad y me mantengo en ese *estado* como si lo fuese. Entonces, si *eso* se cristaliza en un hecho, he encontrado el *principio*.

Ahora lo retomo desde ahí y me muevo a todo tipo de *estados* según *deseo* hacerlos reales en mi mundo. Sabiendo que *Él* quien *Se* convirtió en mí me eleva lentamente a *Su* nivel, y que eventualmente *Él Se* revelará, y *Yo Soy Él*.

Ahora permitámonos entrar en el Silencio.

* * *

Primero de todo, permíteme agradecer las cartas y, por favor, sigan enviándolas, compartiéndo sus *sueños*, *visiones* y *experimentos* acerca de este *Principio*. Uno escribió la semana pasada: Se encontró dentro de un huevo, un huevo enorme. Se sintió completamente despierto, como una *visión* despierta.

Había una pared muy gruesa y sabía que tenía que romperla. Sabía que al romperla, despertaría de ese *estado* en el que se encontraba, el cual era como un *sueño* despierto. Entonces él despertó.

Bueno, eso es una *adumbración*. Todos nosotros estamos como encerrados en un huevo, y cuando rompamos esa cáscara, saldremos. La cáscara es nuestro cráneo. Ahí es donde estamos enterrados, y ese es el huevo. Así que esto es una prefiguración de ese día en que él saldrá, y él será el ser quien cayó dormido en ese huevo, y ese *Ser Es Dios*. Así que agradecemos su maravillosa experiencia y por compartirla con nosotros.

Una señora escribió uno concerniente a encontrarse ella misma moviéndose a otro mundo. "Me voy a otro mundo, a otro lugar." Pero antes de partir, investigó el mundo presente y todo eran edificios viejos. Muchos de ellos no tenían muebles y estaban llenos de insectos, pero ella sabía que iba a otro mundo, y llevaba consigo a su hijo.

Entonces ella vio en esta habitación desprovista de muebles, salvo una mecedora, a un hombre meciéndose en la mecedora. Se acercó a él y lo palpó, era sólidamente real, tan sólido como cualquier persona que hubiese conocido en este mundo. Era real, sólido. Luego apartó la mirada y, al volverse, él y la silla desaparecieron.

Entonces ella fue al otro mundo y alguien le dijo: "Déjanos ver a tu bebé." Y ella presentó al niño. Porque el niño es la señal de nuestro Nacimiento de lo Alto: "Y esto les servirá de Señal, encontrarán a un bebé envuelto en pañales." (Lucas 2:12) Esa es una Señal. No eres tú, es una Señal de tu Nacimiento. Así que ella está moviéndose a un nuevo mundo.

Ahora, esta es una adumbración maravillosa, una prefiguración en el simbolismo de La Escritura. Entrando a un nuevo mundo, porque tienes que partir, y la Señal de tu Nacimiento de lo Alto es un Niño envuelto en pañales. Así que muchas gracias por las cartas y sigan enviándolas, por favor.

Ahora. ¿Hay alguna pregunta? Por favor. Si. ¿Señor?

Pregunta inaudible.

Responde Neville: ¡No, señor! No hay más fuerza externa que la que le damos a la aparente fuerza externa.

Bueno, diré esto acerca de este *Poder* llamado *Imaginación*: Nada hará para nosotros hasta que hayamos *asumido La Sensación del Deseo Cumplido*. No puedes obligar*La*. Se rehusa a actuar bajo compulsión. No puedo obligarme a creer alguna cosa. Sólo actuará a través de la persuasión. ¿Cuál sería *la sensación* si fuese cierto? Estoy tratando de persuadirme a mí mismo en esa *sensación*. Pero al decir que la sentiré, simplemente se retractará. Así que no puedes obligarla, no puedes ordenarle. Solo actuará a través de la persuasión: ¿Cómo sería? ¿Cómo vería el mundo? ¿Cómo sería? ¿Cómo me sentiría si fuese cierto?

Sólo a través de la persuasión *La Imaginación* respondería. Así que intenta persuadirte a ti mismo. Funcionará así, funcionará de maravilla. Si realmente crees que *tu Imaginación es Jesús-Cristo*, si realmente crees que ese es *Dios el Señor*, y no otro *Dios*, no otro *Señor*, entonces... ¿Qué estás *imaginando? Todo es posible para Dios*, por lo tanto, *todo es posible para La Imaginación*. No puedes negar que puedes *imaginar* cualquier cosa que te cuenten si entiendes de qué están hablando.

Puede que no creas que lo que él ha dicho sea posible, aunque puedas *imaginarlo*. Esa es tu limitación, porque puedes *imaginarlo*. Dime cualquier cosa de este mundo, si puedo entender tu idioma, si hablas en mi idioma, el inglés, puedo seguirte. Puedes llevarme a todos los estilos del mundo, no me lleves a las matemáticas, donde no puedo seguirte, pero llévame a cualquier descripción vívida, descripción verbal, y te seguiré.

Puedo no creerte, pero no importa. Si no te creo, esa es mi limitación, no la tuya. Si puedo creer algo, puedo cumplirlo. Se dijo, creo, de *Thomas Arnold, director de la Escuela de Rugby en Inglaterra...* Los chicos solían decir: "Es una pena decirle una mentira, porque se la cree." Así que los chicos no le mentían, porque él la creía. Ese era *Thomas Arnold*. Era tan entregado a sus chicos y los amaba tanto que confiaba en ellos, y todos coincidieron en que era una pena mentirle porque él creía.

Te diré que no hay mentira, todo es posible para Dios. Lo que hoy tú y yo damos por sentado, como dar la vuelta a la Luna, mañana aterrizaremos en ella. Y encender luces... ¿Sabes? Cuando nací nada de esto teníamos en Barbados. Teníamos un pequeño carruaje tirado por un caballo, ni siquiera pensábamos en un automóvil, un avión, un misil. Sin embargo, todas estas cosas están en nuestro mundo.

No siempre estuvieron en nuestro mundo hasta que alguien realmente las creyó. Primero las concibieron y luego las creyeron. No puedes concebir algo que no sea verdad en el mundo de *Dios*, porque... *Todo es posible para Dios*. Aquí vivimos en *el mundo del César*, así que haz que sea un mundo práctico hasta que quien comenzó *La Buena Obra en ti La* complete, *La* cual es hacerte como *Él Es*.

Pero cuando se trata de oposición, tú y solo tú la darás, porque realmente no la hay. El aparente oponente puede ser usado mañana como una ayuda para cumplir tu *deseo*. Lo que hoy parece un desastre, al reflexionar, resultará ser el punto de inflexión en tu buena fortuna. Hablo desde *La Experiencia*. Mi padre era socio menor en un pequeño negocio de comestibles, y sus socios se aliaron con otros para sacarlo, para facilitarle la salida de esa sociedad, e hicieron estas falsas acusaciones.

Mi padre nunca miró un libro, así que nada sabía de lo que estaba pasando, y cuando se enfrentó a esta falsa acusación, regresó a casa y se quedó en cama durante unas dos o tres semanas. Estaba postrado de espaldas, tan aturdido por todo. Y pensaron que lo tenían justo donde lo querían, así que lo sacaron sin

darle nada de su patrimonio. Ese fue el punto de inflexión en la buena fortuna de nuestra familia. De la nada, pero me refiero a absolutamente nada, y cuando murió en 1959, pudo dejar a su familia millones y millones de dólares.

Tuvo diez hijos. Su esposa había muerto diez años o más antes, ella murió en 1941, él en 1959. Pero en 1922, cuando esto le ocurrió a mi padre, simplemente no sabía a dónde recurrir. Pero ese fue el punto de inflexión en su vida, porque él confiaba en todos. Y luego se fue solo sin socios, solo él y mi segundo hermano, y a partir de ahí, con un pequeño préstamo de un amigo, lo multiplicó y multiplicó.

No tengo la menor idea de cuánto valen hoy. No sé cuánto valen los negocios, pero sí sé que ascienden a varios millones. Y él no tenía educación formal, ni antecedentes sociales, ni contactos en este mundo en absoluto, pero creía en este *principio* y lo vivió.

Así que lo que para él era el fin del mundo fue el comienzo de su mundo en *el mundo de César*. Cada año se hacen más y más grandes. Después de un tiempo, no se puede detener. Mientras tengan una buena administración, no se puede detener, simplemente se hace más grande.

Ellos no se están manteniendo firmes, simplemente se están moviendo, moviendo y moviendo como un conglomerado, no se puede detener. Y, sin embargo, en 1922 nadie habría dado un céntimo por la familia. Ni un céntimo tenían, nada tenían. Pero, verás, él creyó, y realmente creyó, hasta el punto que todo se multiplicó desde nada. Simplemente se convirtió en algo, y luego ese pequeño algo se multiplicó.

Así que les digo a cada uno que *hablo desde La Experiencia, no sólo en un sentido místico, sino desde el mundo de César*. Te cuento la historia de mi familia. También te cuento *La Historia de Cristo en mí*, porque todo se desarrolló dentro de mí. Así que hablo desde *mi experiencia*, no estoy teorizando. Aquí, no estoy teorizando ni especulando de ninguna manera. *Toda La Historia Se* ha desarrollado en mí, así que hablo desde *mi experiencia*.

Bueno, hasta la próxima vez, lo cual es el Viernes. Gracias.

Título original de la conferencia en inglés: "Man is Soul and Body is Emanation", 4/14/69

Fuente original del texto traducido:

https://coolwisdombooks.com/neville/neville-goddard-lectures-man-is-soul-and-body-is-emanation/

Traducido por Fernando Gabriel Santín.

Si este archivo gratuito de conferencias de Neville Goddard te ha ayudado en tu viaje, considera ayudar a mantenerlo vivo para otros. (Este mensaje, el cual comparto con el mismo sentir, es dado, como puedes ver, en el final de cada conferencia dada por Neville Goddard, publicada sin condicionamientos por el autor del sitio web https://coolwisdombooks.com)

Si lo deseas, puedes compartir este material en forma parcial o total sin cambiar nada del texto, siempre citando la fuente original en inglés y la fuente original de esta traducción. Gracias.

Diseñado para facilitar su lectura y estudio. Traducción publicada en → <u>https://imaginaciondespierta.net.ar</u>

<u>Material de uso personal y para compartir con amigos aplicados al estudio y práctica de la Obra de Neville Goddard</u>
email de contacto con el traductor: <u>fernandogabrielsantin@outlook.com</u>
Más material de la Obra de Neville en audio en español: <u>http://nevillegoddard.ivoox.com</u>

Más material de la Obra de Neville Goddard en inglés en:
http://realneville.com - https://coolwisdombooks.com/neville - https://coolwisdombooks.com/nevil